

Zaratamo abrirá en enero una biblioteca equipada desde 2005

El Ayuntamiento, que hasta ahora alegaba falta de recursos para ofrecer el servicio, encargará su gestión a un trabajador municipal.

Sus mesas, sus sillas y su modesto fondo de libros acumulan polvo desde 2005. La biblioteca municipal de Zaratamo lleva todo este tiempo lista para una inauguración que finalmente se producirá el cuatro de enero. Atrás quedarán seis años de resignada espera ante la decisión del Ayuntamiento de no ofrecer el servicio tras alegar falta de recursos para su gestión.

El actual equipo de gobierno, sin embargo, parece haber dado con la solución. Una educadora social que desempeñaba sus funciones en las dependencias de Bienestar Social será la responsable de la biblioteca, ubicada la tercera planta de la casa de cultura de Elexalde, frente al edificio consistorial. Estará allí por las tardes y "ayudará a los niños a hacer sus deberes", explicó el alcalde, Jon Ajuria. De esta forma los responsables municipales confían en que la sala pueda comenzar a andar mientras se termina de acomodar la estancia y se ordenan los libros. "Los niños cuando salgan de la ikastola y al volver de clase por la tarde podrán estudiar en el recinto", comentaron fuentes municipales.

La futura instalación será una biblioteca al uso, aunque los mandatarios tienen la intención de que los vecinos puedan utilizarla de forma más versátil como "biblioteca -mediateca". En ella se podrán consultar libros, revistas o periódicos. Entre sus fondos figurarán las donaciones de particulares todos los ejemplares que entregará el Gobierno vasco en breve ya que el centro se ha dado de alta en el Departamento de Educación como archivo local.

Otra de las zonas dispondrá de varios ordenadores con conexión a Internet. Los responsables municipales dotaron el mes pasado a las diferentes estancias del inmueble de acceso a la banda ancha. Con esta mejora confiaron en "darle un fuerte impulso a las actividades culturales", aunque el equipo de gobierno tiene en mente la creación de un kzagune en la segunda planta del edificio para fomentar el uso de las nuevas tecnologías.

Contactos con asociaciones

El edificio, cuya construcción costó 3,3 millones de euros, dispone de amplias estancias como un salón de actos o diversas aulas, algunas de ellas ya utilizadas por asociaciones del municipio. Según indicaron desde el Ayuntamiento, "se van a mantener contactos con los colectivos del municipio para que puedan ofrecer sugerencias sobre qué hacer en los espacios que todavía se encuentran vacíos